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A
ntonio Vinci presidente della commissione urbanistica del comune
di Marsala. Esponente di opposizione componente del gruppo Mpa.
Di recente, nello specifico nell'ultima seduta del Consiglio comu-

nale dell'11 marzo, è stato approvato all'unanimità un atto che riguarda il
nuovo Regolamento Edilizio Comunale. La sua Commissione ha svolto
un approfondito lavoro che ha impegnato la stessa e i lavori d'Aula per
diverso tempo. Ora che siamo giunti all'epilogo cerchiamo di capire di
che cosa si tratta. “Il regolamento precedente era in vigore dal 1977 e
come è facile comprendere era veramente datato. Trattandosi di uno stru-
mento che rispecchiava il volto di una città che oggi è completamente di-
verso, era davvero giunto il momento di cambiarlo”. Voi come consiglio
comunale avete preso, attraverso la commissione che lei presiede, l'ini-
ziativa di affrontare la questione. [ ... ]              ...continua in seconda

Regolamento Edilizio, Antonio Vinci ci
parla del nuovo strumento urbanistico

IL PRESIDENTE DELLA COMMISSIONE: “FACILITERÀ LAVORI EDILI DEI MARSALESI”

T
ra le due norme impugnate dal Governo nazionale relative all’ultima Finanziaria siciliana, c’è anche quella che ‘colpisce’ l’aeroporto di Birgi, ovvero la mancata rica-
pitalizzazione dell’Airgest, società che gestisce a terra lo scalo trapanese, per un ammontare di oltre 4 milioni di euro. Come si ricorderà, il “Vincenzo Florio” è al 99%
di proprietà della Regione e il Governo di centrodestra guidato da Giorgia Meloni contesta la ricapitalizzazione perchè potrebbe configurarsi come aiuto di Stato. Nubi

fitte si stanno quindi prefigurando sul futuro dell’Airgest e quindi dello scalo aeroportuale. Se le perplessità sollevate dal Governo e in modo particolare dal Ministero delle
Finanze dovessero essere confermate come legittime, si vedrebbero andare in fumo milioni di euro di finanziamenti regionali. “E non solo - interviene il deputato trapanese
del PD Dario Safina - questi finanziamenti, che sono soldi dei contribuenti, andrebbero ad intaccare le casse degli enti locali della Provincia. [ ... ]        ...continua in seconda

Il Governo nega i finanziamenti per l’aeroporto di Birgi
BOCCIATA LA RICAPITALIZZAZIONE DELLO SCALO. FALCONE: “SIAMO IN TRATTATIVA COL MINISTERO”
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N
el territorio di Pe-
trosino è stata inter-
rotta l’erogazione

dell’acqua dal serbatoio
pensile dell’Acquedotto
effettuando un bypass di-
retto per ovviare al pro-
blema del mancato
consumo della risorsa
idrica per l’alimentazione.
L’acqua attualmente ero-
gata non proviene dal reci-
piente superiore a causa
delle criticità, ma diretta-
mente dalle vasche infe-
riori. “A questo proposito
si avvisa la cittadinanza
che potrebbe verificarsi
nei prossimi giorni, in par-

ticolare in alcune zone del
territorio, una diminu-
zione della pressione con
conseguenti problemi di
approvvigionamento. Si
invitano i cittadini a farne
un uso responsabile e
senza sprechi”. Rimane al
momento in vigore il di-
vieto di utilizzare l’acqua
erogata dalla rete idrica
comunale per il consumo
umano in quanto non pota-
bile, quale bevanda e per
la preparazione degli ali-
menti, fino a quando non
sarà accertato il rientro dei
parametri chimico-fisici e
microbiologici nei limiti

di conformità. L’acqua
erogata dalla rete idrica
comunale potrà essere uti-
lizzata per tutti gli usi non
potabili. Il gruppo di op-
posizione “Libertà per Pe-
trosino”, che fa capo a
Marcella Pellegrino e di

cui fanno parte i consi-
glieri Sanguedolce e Bo-
nomo, inoltre, ha diffuso
un video in cui spiega i
motivi della crisi idrica in
Città: “Abbiamo fatto un
sopralluogo e abbiamo ac-
certato che la fonte del-

l’acqua erogata nel nostro
Comune è disastrosa. Nel
fungo della zona Timpone
ci sono volatili che si ag-
girano e i loro escrementi
finiscono nell’acqua. Le
scale  del fungo dell’Ac-
quedotto sono arrugginite
e sporche, da anni non
vengono ispezionate le
acque, ci sono carenze
igieniche evidenti. C’è
uno stato di abbandono da
anni. Da un’ispezione dei
pozzi di Ramisella e di
zona Samperi abbiamo ap-
purato anche discariche a
cielo aperto di rifiuti e un
assoluto degrado”. [ c. m. ]

Acqua inquinata, a Petrosino ancora disagi
L’OPPOSIZIONE: “ESCEMENTI DI UCCELLI NELL’ACQUEDOTTO E RIFIUTI VICINO AI POZZI”

[ ... ] “Dopo che la giunta ci ha in-
viato il primo atto composto 65 arti-
coli, lavorandoci sopra abbiamo
compreso che si poteva ulterior-
mente modificarlo. Su mia iniziativa,
autorizzato dal presidente del Consi-
glio comunale, ho convocato in au-
dizione tutti gli ordini professionali
che a vario titolo sono coinvolti nel

settore. Debbo ringraziare le catego-
rie di professionisti per il contributo
che ci hanno dato e per il lavoro
svolto tramite suggerimenti ed indi-
cazioni. Mi preme anche sottolineare
l'impegno e la competenza del diri-
gente del settore Pianificazione Pier
Benedetto Mezzapelle. Dopo questo
lavoro il testo definitivo che ora con-

sta di 115 articoli è stato approvato
all'unanimità dal Consiglio comu-
nale”. Lei in aula ha parlato anche
di un risparmio economico per i
proprietari che intendono effet-
tuare dei lavori. “Certo e si po-
tranno nel futuro appena prossimo
sanare delle criticità. Faccio un
esempio che può apparire banale, ma

inciderà senz'altro. Chi vuole avviare
un'attività di B&B oggi deve avere
delle aperture verso l'esterno per
arieggiare i locali a secondo la cuba-
tura della stanza per essere a norma
di legge. Con una strumentazione
tecnica appropriata e prevista ora si
potrà, in maniera opzionale, aggirare
eventuali criticità”. [ g. d. b. ]

CONTINUA DALLA PRIMA Regolamento Edilizio, Antonio Vinci ci parla del nuovo strumento urbanistico

[ ... ] C’è di più, se questa nefasta profezia dovesse
tramutarsi in realtà, il ‘Vincenzo Florio’ sarebbe
alla mercé delle più becere speculazioni e rischie-
rebbe di essere svenduto al migliore offerente”.
Dal canto suo, la pentastellata Cristina Ciminnisi
ha fatto sapere che “… è da più di un anno che
chiedo che si faccia chiarezza sulla strategia di ge-
stione sullo scalo di Birgi e sugli scali aeroportuali
siciliani più in generale. Ed ho chiesto che lo si
faccia in sede parlamentare e non nel chiuso di uf-
fici e segreterie”.  Già il 3 gennaio dello scorso
anno, la deputata misilese aveva depositato una ri-
chiesta di audizione presso la II Commissione e la
IV Commissione e ad oggi è rimasta inspiegabil-
mente inevasa. Nei giorni scorsi l’imprenditore ro-
mano Valerio Antonini, proprietario del Trapani
Calcio e della Shark Basket, intervenendo in
un’intervista televisiva presso un’emittente an-
ch’essa di sua proprietà, si era detto disponibile
all’acquisto di quote di Airgest, suscitando un di-
battito anche polemico con l’attuale Presidente
della stessa società Salvatore Ombra e alimen-

tando un dibattito anche tra le forze politiche tanto
che il sindaco del capoluogo di Provincia, Gia-
como Tranchida, ha richiesto la convocazione di
un Tavolo Interistituzionale tra le parti, i privati e
i soggetti interessati, per cercare di affrontare e ri-
solvere al meglio la “Questione Birgi”. Adesso al
tutto si aggiunge la posizione del Governo Meloni
dove è presente nella qualità di Ministro per il
Sud, l’ex governatore siciliano Nello Musumeci
che in passato più volte aveva esternato posi-
zioni e sentimenti di vicinanza nei confronti di
quello che è il terzo scalo aeroportuale della Si-
cilia. Tra le norme di spesa dello scorso "Colle-

gato" però, attualmente al vaglio del Mef, pare
che figuri anche quella che aveva destinato 4,2
milioni per l’aumento di capitale di Airgest. "A
Roma abbiamo già avviato la trattativa con viale
XX Settembre, al fine di chiarire la natura dello
stanziamento della Regione e confermarlo. Non
siamo infatti nel campo degli aiuti di Stato o del
ripiano di perdite. La norma su Birgi, da noi
messa a punto e votata dall’Ars, definisce in-
vece un investimento della Regione su Airgest
con l'obiettivo di adeguare e rafforzare la so-
cietà, ben guidata dal presidente Salvatore
Ombra, rispetto all'aumento dei passeggeri re-
gistrato nel 2023". Lo dice l'assessore regionale
all'Economia Marco Falcone in merito alla vi-
cenda. “Sono testimone dal primo istante di
quanto il governo regionale del presidente Re-
nato Schifani sia fortemente vicino alle dinami-
che dello scalo", dice Ombra in merito al
sostegno all'Airgest da parte della Regione.

[ c. m. ]

CONTINUA DALLA PRIMA Il Governo nega i finanziamenti per l’aeroporto di Birgi
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A
l Teatro Comunale “Elio-
doro Sollima” si terrà il
concerto della cantautrice

marsalese Senia. Sabato 23

marzo, alle ore 21.30, in colla-
borazione con il Cinema Golden
di Filippo Marino, Senia inter-
preterà le sue canzoni accompa-

gnata dal chitarrista Giuseppe
Sinacori, dal bassista Ciccio
Stampa e dalle percussioni di
Alessandro Perrone. 

Al “Sollima” il concerto della marsalese Senia

H
anno preso il via con la “Scinnuta del Simu-
lacro” i Festeggiamenti di San Giuseppe
nella Borgata di Paolini. E’ questa una festa

molto sentita che si celebra da ben 163 anni ad
opera degli abitanti della zona cui si deve anche la
costruzione della Chiesa. Lo scorso 24 febbraio la
chiesa è stata riaperta alla fruizione dei fedeli sotto
il rettorato di Padre Mariano Narciso. Ed è lui, as-
sieme al Presidente del comitato organizzatore Ni-
cola Bonafede, a coordinare i festeggiamenti. In
Chiesa si può visitare il tradizionale altare coi pa-
nuzzi di San Giuseppe fatti dagli abitanti e dal 16 al 18 marzo si svolgerà il
Triduo; dalle ore 16 alle 18 le confessioni, il Rosario e a seguire la Celebra-
zione Eucaristica con benedizione dei pani. I festeggiamenti avranno il loro

clou il 19 marzo, festa liturgica di San Giuseppe,
dove alle ore 7 vi sarà il giro della banda musicale
“Città di Marsala” per le vie del Borgo, alle 8 lo
scampanio a Festa, alle 9 il Rosario e alle 9.30 la
Santa Messa con benedizione dei pani; alle 10.30 il
“Tuppi tuppi” e poi lo spettacolo “Millegiorni di Ba-
glioni Tribute Band” presentato da Baldo Russo; alle
15:30 la Processione del simulacro seguirà questo
itinerario: Officina Adamo, Campo Sportivo Pe-
rino/Paolini, ritorno direzione Cantine Paolini,
Strada interna Torrelunga Puleo (ex Mulino), dire-

zione Grazia puleo, Chiesa Madonna Grazie al Puleo, rientro verso Paolini
Chiano Ciocca, Acquedotto, ritorno in Chiesa; alle 19 la Santa Messa presie-
duta dal Vescovo e infine le premiazioni e i tradizionali Giochi d’Artificio. 

Prende il via a Paolini la Festività di San Giuseppe 
TRE GIORNI DI TRIDUO E POI SANTA CELEBRAZIONE IL 19 MARZO, DIVERSE INIZIATIVE

Torna “Albarìarte” con le tele di Jole Cascio

S
econdo appuntamento
per Albarìarte, la rasse-
gna d'arte curata dal

Maestro Enzo Campisi e da
Daniele Nuccio. Sabato 16
marzo, presso i locali di via
Garibaldi dell’Enoteca Alba-
rìa, a partire dalle ore 18, sarà
inaugurata la mostra di Jole
Cascio. Nata a Ciminna vive
ed opera a Marsala dove ha
frequentato gli studi dell'ac-
quarellista Enzo Zerilli e del
pittore Vito Linares. Da quel
momento porta avanti un cre-

scente impegno sia sul
piano tecnico che dello
sviluppo di un discorso
creativo. Da anni fa parte
di un gruppo di artisti il
cui impegno è la ricerca
pittorico-culturale. Ha
approfondito varie tecni-
che: dall'acquerello al-
l'olio, dal collage alle
tecniche miste, tutte vis-
sute con profonda ed iro-
nica autocritica che le
ispira spesso forme sim-
boliche surreali. 
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S
ono 50 i giovani, dagli under 8
agli under 18, che domenica
scorsa, 10 marzo, sono stati im-

pegnati nelle fasi provinciali dei
Campionati Giovanili di Scacchi,
svoltisi a Marsala presso la sede della
Lilybetana Scacchi. Articolata in sei
turni di gioco da 30 minuti ciascuno,
la competizione è stata organizzata
dalla Delegazione Provinciale della
FSI, guidata da Vincenzo Montalto,
in collaborazione con la Lilybetana
Scacchi presieduta da Giuseppe Ce-
rami, ed era valida per la qualifica-
zione ai Campionati nazionali
giovanili in programma a luglio.
Tutto lilybetano il podio della catego-
ria Under 18: primo infatti il marsa-
lese Giuseppe Salvato seguito da
Riccardo Casano e Pietro Lanza. Nel-
l’under 16, si classifica al primo
posto il marsalese Davide Montalto.
Secondo posto invece per Enrico
Virga (Amici della Scacchiera di
Erice) e terzo posto per Simone Pie-

tro Titone (Lilybetana Scacchi).
Prima under 16 femminile Bianca Pi-
pitone dello Scacco Club Mazara. I
primi due classificati dell’under 18 e
tutti i vincitori dell’under 16 si sono
qualificati per le fasi nazionali. A loro
si aggiunge anche il marsalese Gior-
gio Pugliese. Nell’under 14 su tutti si
è imposto Nicolò Licari, della Lily-
betana Scacchi, seguito da Gabriel
Genovese e Luca Scaturro, entrambi
dell’associazione ospitante. Prima
femminile invece Laura Giacalone

(Lilybetana). Per tutti loro si aprono
le porte delle fasi nazionali a cui ac-
cedono anche Rares Dimitru Nichifor
e Alessio Montalto. Nell’under 12 la
vetta della classifica è del palermi-
tano Umberto Di Fede, seguito da
Lorenzo Montalto (Lilybetana) e
Manfredi Viscuso (Palermo Scacchi).
Prima femminile la marsalese Elisa
Cammarata. Oltre a loro accede alle
fasi nazionali anche Francesco Mar-
giotta.  L’under 10 vede la vittoria di
Edoardo Fontana (Lilybetana). Men-

tre al secondo e terzo posto si classi-
ficano rispettivamente Lorenzo Vesu-
vio (Lilybetana) e Ettore Carollo
(Amici S. Erice). Arriva da Erice
anche Chiara Agrusa, prima nell’un-
der 10 femminile. Per tutti loro è ga-
rantito l’accesso alle fasi nazionali.
Nell’under 8, il primo classificato è
Federico Parrinello (Lilybetana) che
ottiene così il pass per le nazionali.
Secondo e terzo gradino del podio per
Enrico Brancato e Vito Cimiotta, en-
trambi della Lilybetana Scacchi. 

Scacchi: concluse le fasi provinciali dei Campionati Giovanili
DIVERSI PODI CATEGORIA UNDER APPANNAGGIO DEGLI ALFIERI DELLA SOCIETÀ LILYBETANA


